

12 travaux revus et corrigés !

Récemment, les Estaimpuiens ont reçu dans leur boîte-aux-lettres un tract du PS intitulé « Les 12 travaux d'Estaimpuis ». Nous allons démontrer qu'il s'agit d'un pur produit de propagande mis au point par les deux salariés du député-bourgmestre !

Truffés d'inexactitudes et de mensonges volontairement sous-entendus, il a fait bondir certains conseillers communaux. En tout cas ceux qui sont au fait de la véritable situation dans laquelle se trouve l'entité qu'« on nous envie »... tant qu'on se borne à lire la publicité dont les citoyens sont abreuvés.

On peut d'ailleurs se demander si le travail des assistants parlementaires consiste à apporter leur aide à la mission parlementaire du député ou s'il s'agit de « vendre » leur employeur via une communication à tout-va... A Ecolo (comme c'est censé être toujours le cas) les assistants parlementaires étudient les dossiers, enquêtent, se consacrent à la thématique régionale ou fédérale. En aucun cas, ils ne font la promotion locale du député comme c'est le cas à Estaimpuis !

La version non édulcorée de ce qui se passe vraiment à Estaimpuis, de ce que ne dit pas la propagande socialiste !

1. QUAND ON PARLE SECURITE...

"Accent sur la prévention : Partenariat Local de Prévention" (Propagande PS Estaimpuis)

Estaimpuis n'est malheureusement pas une entité paisible... Chaque jour on peut lire dans la presse locale une liste d'actes malveillants, de vols, d'effractions, de dégradations. Et le chiffre ne diminue pas.

En réaction, face à l'impossibilité de la police d'assurer sa tâche, des citoyens ont pris l'initiative de créer des Partenariats Locaux de Prévention en accord avec la police locale.

Le bourgmestre, comme chef de la police, suit les mises en place de ces PLP même si sa présence est ressentie comme une tentative de récupération. Il faut dire que la pratique de ce sport (la récupération politique) est très prisée par les socialistes estaimpuiens ! Mais tout **le mérite d'un progrès d'une amélioration de la sécurité revient aux citoyens qui se sont pris en charge, aucunement au PS... !**

Et où sont les résultats des caméras placées suite aux promesses électorales ? Quel impact est-ce que cela a réellement ? Et surtout, où sont les renforts promis ?

2. BONNE GESTION ?

"Grâce à la qualité de la gestion communale et à une vision stratégique et financière à plus long terme..." (Propagande PS Estaimpuis)

Il convient de remettre les choses dans l'ordre. La loi sur les intercommunales soumises à l'impôt sur les sociétés a contraint IEG de distribuer les dividendes. Pour Estaimpuis, cette manne financière est de 4 millions d'Euros répartis jusque 2019.

C'est cet apport financier inespéré qui permet aux finances communales de respirer enfin !

En fait, la gestion est catastrophique (pensons à la Régie Communale) et la majorité suivante devra prendre des décisions qui feront très mal !

Quand le texte de propagande évoque "les économies d'échelles", il oublie de rappeler **qu'Estaimpuis figure parmi les communes les plus taxées de la Région Wallonne et que les centimes additionnels y sont les plus élevés !**

3. ACCUEIL DE L'ENFANCE

"...un accueil extra-scolaire de grande qualité..." (Propagande PS Estaimpuis)

Trouver une place d'accueil reste difficile pour bien des parents. On ne peut donc que se réjouir que la crèche « Le Petit Poucet » ait pu profiter de la mise en œuvre (en 2009) du « 3ème plan cigogne » par le Ministre de l'Enfance de la Fédération Wallonie-Bruxelles Jean-Marc Nollet (Ecolo) et dont l'objectif est d'ouvrir 16 000 places d'accueil d'ici 2022.

C'est d'ailleurs grâce à la réforme structurelle de l'ONE menée dès 2001 par Jean-Marc Nollet qu'ont pu être mis en œuvre les 3 « plans cigogne », sans quoi des milliers de places n'auraient pu être ouvertes !

Mais une autre possibilité d'augmenter le nombre de places d'accueil serait de favoriser l'installation de milieux d'accueil familiaux (qui ne coûtent absolument rien à la commune) en octroyant une prime d'installation et de fonctionnement aux accueillantes d'enfants à domicile comme cela se passe déjà ailleurs (Brabant Wallon, Luxembourg...).

4. LOGEMENT...

"Renforcer la politique communale du logement" (Propagande PS Estaimpuis)

Estaimpuis rue des Bigophones... entrepreneur **privé**. Evregnies... entrepreneurs **privés**. Estaimbourg... entrepreneurs **privés**. Ancienne tannerie Poulet... **privé**. Maisons pontières... vendues à des **privés**.

Seules les maisons de la place d'Estaimpuis dont la location de deux d'entre elles a été accordée à deux échevins, sont du domaine communal.

Comme il l'a déjà fait précédemment, le PS s'accapare sans vergogne de projets privés, faisant croire que c'est grâce à son intervention (passant sous silence le rôle de l'administration communale) que ces projets existent...

5. ENSEIGNEMENT...

"Création d'associations de parents" (Propagande PS Estaimpuis)

Les associations de parents ayant été dynamitées par le P.O. (socialiste), elles sont réapparues pour des revendications comme le préau à Evregnies.

C'est bien le fait des parents et pas du tout de la majorité PS...

Rappelons qu'à une époque (avant de s'emparer du pouvoir), le PS utilisait les associations de parents pour déstabiliser la majorité communale en place et s'y substituer. Il a eu vite fait de les supprimer, sachant d'où le danger pouvait venir...

L'école d'Estaimbourg est loin de faire l'unanimité surtout pour les voisins immédiats.

L'échevine est régulièrement aux absentes, ne s'exprime qu'avec l'aval du bourgmestre mais est enfin réellement domiciliée à Estaimpuis...

6. AMENAGEMENT EMBELLISSEMENT DE L'ENTITE...

"Initier, amplifier, valoriser les énergies renouvelables" (Propagande PS Estaimpuis)

Les énergies nouvelles sont uniquement des réalisations privées. Et il a fallu insister lourdement pour espérer obtenir une part infime de participation citoyenne ... pour une éolienne...

Plus d'entretien des caniveaux, le guichet de l'énergie n'est pas communal, malgré ce que laisse sous-entendre le tract propagandiste. La réduction de 10€ sur la facture des taxes immondices ne dépend pas de la commune mais de l'intercommunale Ipalle où les représentants d'Estaimpuis se contentent de toucher leurs jetons de présence sans défendre le moindre projet. **Attendez-vous non pas à une baisse des taxes immondices mais bien à une augmentation** de celles-ci. C'est Ecolo qui vous le dit !

Un gaspillage scandaleux de chauffage dans certains bâtiments communaux perdure malgré un audit réalisé par un employé communal (engagé à cet effet) qui n'a jamais fait connaître les résultats de ses études...

7. COHESION SOCIALE...

"Poursuite du fonctionnement de services locaux de médiation de dettes." (Propagande PS Estaimpuis)

Toutes les tâches sont accomplies par notre CPAS depuis très longtemps.

On peut cependant se féliciter de la création de l'épicerie sociale.

Concernant la politique d'aide aux personnes à mobilité réduite, se donner bonne conscience avec des chaises type Stannah pour les Personnes à Mobilité Réduite - *qui sont loin d'être efficaces et souvent inutilisables à très court terme* (voir foot Estaimbourg) - est loin d'être la solution ! Et que dire de l'aménagement d'un accès à la « maison de la Croix-Rouge » de Leers-Nord destiné aux « PMR » ! Depuis son inauguration il y a 3 ans, le vendredi 28 septembre 2012 (soit deux semaines avant les élections communales) il manque toujours à l'appel. Un comble pour un établissement de ce genre !

8. ECONOMIE ET EMPLOI...

"Soutien au commerce et à l'artisanat" (Propagande PS Estaimpuis)

La zone artisanale (qui est commerciale plus qu'artisanale) du Quevaucamps est vantée par le pouvoir en place. **Mais la création d'emploi est minime : ce sont la plupart du temps des déplacements de postes ou des créations suite à des suppressions ailleurs.**

Et augmenter le nombre de magasins partout n'augmente pas le nombre de billets dans le portefeuilles... Prétendre que l'on soutient le petit commerce et favoriser l'installation de zonings commerciaux est paradoxal.

Depuis longtemps, le PS est à la solde du lobby de la grande distribution et contribue à faire disparaître le commerce de proximité.

Anecdote (*qui vaut son pesant de monnaie de singe*) : on peut avoir la mémoire courte mais... c'est en **s'opposant à la création de cette zone** et en fustigeant le PSC en 1994 que le PS a gagné les élections. Merci à la zone de permettre aux finances de mieux se porter !

Ce dont le PS ne parle pas : que fait exactement le responsable local de l'ALE ? Et qui est-ce encore bon sang... ? Ah oui, celui-là même qui loue un logement communal... Dommage que ce n'est que dans ces circonstances qu'on entend parler de lui.

N'oublions pas les difficultés qu'a connues Flash repassage.

La création de gîte est la réalisation de privés. (Voir point 4) Une fois encore le PS s'approprie un projet privé faisant croire qu'il en est l'initiateur...

9. CULTURE ET SPORT...

"Offre culturelle locale attractive" (Propagande PS Estaimpuis)

L'ASBL Estaimsportif a été montrée du doigt par le collège communal pour sa mauvaise gestion et le manque de clarté.

Le complexe d'Estaimpuis n'est plus surveillé. Celui d'Estaimbourg est réservé exclusivement au basket (tant mieux pour le club !).

10. JUNIORS, AINES, INTERGENERATIONNEL...

"Assurer une place à la jeunesse ... en aménageant des terrains de jeux" (Propagande PS Estaimpuis)

Ils sont beaux effectivement les terrains de jeux. Cependant, l'agoraspace de Leers est fermé et celui d'Estaimpuis pose de sérieux problèmes relationnels.

Le projet « espace jeunes » dans l'ancienne gendarmerie a été abandonné pour du logement... à moins qu'« on » ait encore changé d'avis ?

C'est bien de créer des structures, des espaces, des maisons...

Cela fait de belles inaugurations et de belles photos.

Mais **aucun projet de fonctionnement n'est jamais prévu.**

11. MOBILITE...

"Une nouvelle piste cyclable entre Estaimpuis et Estaimbourg" (Propagande PS Estaimpuis)

Où en est-on des voies cyclables ? Voilà près de 10 ans que ce projet refait régulièrement surface tel le monstre du Loch Ness !

Et pourquoi ne pas évoquer la sécurisation du village d'Estaimbourg avec le stationnement sauvage les jours d'affluence au parc ?

La mise en place d'un atlas des chemins est un dossier qui traîne depuis plus de dix ans.

12. RURALITE...

"Valoriser le caractère rural de la commune" (Propagande PS Estaimpuis)

Les objectifs annoncés par le PS sont louables mais il n'existe aucun plan général. Tout est fait au coup par coup et on découvre de « nouveaux » projets après les réunions publiques, preuve d'une vue à court terme du développement de notre entité.

De belles paroles "*créer un marché de produits du terroir*" ou encore "*encourager l'agriculture familiale à taille humaine*" alors qu'on fait la promotion de l'autre côté de la grande distribution qui fonctionne sur des principes inverses et qui est une des causes du malheur des agriculteurs. L'attitude du PS est complètement paradoxale mais il mise sur la naïveté des gens... et ça marche ! Le terme "ruralité" n'est utilisé que comme slogan et par opportunisme. Et le soutien aux agriculteurs locaux n'est qu'une façade qui permet une fois encore de faire de belles photos...

La réalité visible est que le caractère rural de l'entité disparaît peu à peu avec la complicité de la majorité PS qui détient les rênes du pouvoir depuis des décennies !